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第２７回　ふれあい卓球大会　アンケート集計　

回収：４／配布：１０９

１）　卓球大会にまた参加したいですか？

1 参加したい ２
・楽しいので、来年こそは決勝まで進みたい。
・卓球大会楽しみました。

・大会の主旨が余り明確では無いと思われますので？

２）　今大会に関するご意見がありましたらご記入ください。

･大会進行もスムーズに行なわれ大変良いと思う。
・障害者と健常者の参加は健常者だけのグループを組んでリーグ戦をしていただきたい。健常者が
各グループに入ると上位に来るのは健常者が多く障害者が上位に来るのは難しくなり何の大会か疑
問に思います。障害者の方が参加しやすい様に年代別ではなく、ランク別にされても良いのでしょう
か。力の同じ様な方々が楽しく参加できると思いますが。
・楽しみたいかいらもう少しうまくなりたいです。

３）　次回以降に向けてのご意見がありましたらご記入ください。

・今まで通りで良いのでは。
・ラージボールは６０才以上にしてほしい。
・体育室の照明が暗すぎる。
・ラージボールの卓球台は２台以上にしてほしい。
・色々考えが有ると思いますが検討の余地が有れば宜しくお願いします。


